

Sogar Startnummern nachgedruckt

Leichtathletik: Beim 20. Mondorfer Weihnachtslauf wird Teilnehmerrekord erwartet

VON OLAF POHL

NIEDERKASSEL. Am Sonntag findet wieder der traditionelle Mondorfer REWE-Weihnachtslauf statt. Es ist bereits die 20. Ausgabe des beliebten Volkslaufes mit Start und Ziel am Adenauerplatz.

Zunächst werden die Bambini (10 Uhr) auf die Strecke geschickt, zehn Minuten später gefolgt von Kinder- und Jugendlauf. Sehr beliebt ist der Jedermann-Lauf über 5000 Meter um 10.25 Uhr. Organisator Helmut Otto: „Das ist ein Angebot an alle Hobby- und Freizeidläufer.“ Wenige Minuten danach gehen die Walker und Nordic Walker auf ihre Zehn-Kilometer-Strecke. Das große Interesse bei Zuschauern wie Athleten richtet sich natürlich auf den Hauptlauf über zehn Kilometer, der um 11.25 Uhr gestartet wird.

Angesagt haben sich mit Irina Milktenko und Joey Kelly auch zwei prominente Ausdauerathleten. Milktenko ist eine deutsche Langstreckenläuferin kasachischer Herkunft. Sie gewann zweimal den London-Marathon und einmal den Berlin-Marathon. 2013

wurde die 42-Jährige Läuferin des Jahres“, in diesem Jahr beendete sie ihre Karriere. Ex-tremsportler Kelly hat in jüngerer Vergangenheit als Teilnehmer an Spießwetbeweben mit sportlichem Charakter; so unter anderem bei der Wok-WM und beim TV Total Turm-

springen, immer wieder vorere Plätze belegt. Wer mit den beiden „Zugpferden“ in einem Lauf starten möchte, hat dazu noch bis Sonntagmorgen Zeit. Nachmeldungen sind für alle Läufe bis 30 Minuten vor dem Start möglich. Organisator Michael Schoring gibt noch fol-

genden Hinweis: „Für die Zeitnahme braucht man unbedingt einen Real-Time Champion Chip. Entweder einen eigenen oder geliehen.“

Wichtig ist Schoring und Otto aber auch, dass mit dem Jubiläumslauf erneut die Elterninitiative krebskranker Kinder



Start zum 10-Km-Lauf im vergangenen Jahr beim Mondorfer Weihnachtslauf. (Foto: Pohl)

Sanct Augustin unterstützt wird. Der Reinertjös des Mondorfer Weihnachtslaufes wird nämlich jedes Jahr an die Asklepios-Kinderklinik gespendet. „Unser Konzept scheint aufzugehen: Jahr zu Jahr haben wir mehr Teilnehmer“, so Otto. Rund 1500 Voranmeldungen waren es in diesem Jahr. Hinzu kommen erfahrungsgemäß 200 bis 300 Nachmeldungen. Alleine die Leverkusener Herzog-Schule stellt mit 70 Läuferinnen und Läufern die größte Startergruppe.

Noch einmal Organisator Helmut Otto: „Langsam aber sicher stoßen wir an unsere Grenzen. Wir mussten sogar Startnummern nachdrucken lassen.“ Selbst die Kanuten vom WSV Blau-Weiß Rheidthalben sich von der Laubegeisterung anstecken lassen. Birgit Bach, Kai Rendtschmidt sowie die Geschwister Hannah und Katharina Menrath werden ebenfalls die Joggingschuhe schnüren und mit dafür sorgen, dass der Startrekord vom letzten Jahr (1344) mit ziemlicher Sicherheit pulverisiert wird.

 www.lauftreff-mondorf.de

R5R, 22-11-14